Meinungsbild der Stadtteilbeiratssitzung betreffs des avisierten Abriss der Sporthalle und der Schule am Borchertring vom 10. November 2020

Aufgrund der gegenwärtigen Corona-Krise konnte der Stadtteilbeirat nicht beschlussfähig tagen.

In der gestrigen Sitzung des Stadtteilbeirates wurde folgendes Meinungsbild mit allen Teilnehmer*innen erstellt.

Die Teilnehmer*innen der gestrigen Stadtteilbeiratssitzung sind sich mit einer Gegenstimme und drei Enthaltungen einig, dass der Abriss der Sporthalle und der Schule am Borchertring zumindest so lange nicht durchgeführt wird, bis der konkrete Beginn der Bauarbeiten feststeht. In dieser Zeit sollte es Vereinen und auch diversen Stadtteilinitiativen oder anderen Institutionen möglich sein, die Sporthalle oder geeignete Räumen der Schule zu nutzen.

Gerade in der Coronakrise herrscht ein akuter Mangel an geeigneten Räumen im Stadtteil.

Des Weiteren verweist der Stadtteilbeirat auf die Forderungen der von dem Stadtteilbeirat verabschiedeten Steilshooper Erklärung.

Er fordert die Politik nachdrücklich auf, mit den Bewohner*innen in einen ergebnisoffenen Dialog in Hinblick eines Gesamtkonzeptes für das Quartier Neu-Steilshoop zu treten.